

Talerketten und Urkunden

Der Schützenverein Edelweiß Mattsies proklamiert seine Schützenkönige und ehrt Mitglieder.

Mattsies Beim Gockeleßen in der Festhalle wurden die neuen Schützenkönige des SV Edelweiß Mattsies vom Vorsitzenden Benjamin Dolp proklamiert. Zudem wurden langjährige Mitglieder geehrt.

Neuer Jungschützenkönig ist Tobias Gänzer, der einen 41,7-Teiler erzielte. Zweiter wurde Silvio Baur (54,1) vor Lars Keppeler (70,7) auf Rang drei. Mit der Luftpistole wurde Robin Immerz mit einem 18,3-Teiler neuer Pistolenkönig,

gefolgt von Raoul Koppenhöfer (86,1) und Vorsitzendem Benjamin Dolp (89,0) auf Platz drei.

In der Schützenklasse holte sich Uwe Müller mit einem 8,6-Teiler die Königswürde. Allerdings konnte ihm die Talerkette nicht übergeben werden, da er bei einer Familienfeier weilte. Vizekönig wurde Simon Erdmannsdörfer (14,1) und Christoph Keppeler (15,6) belegte den dritten Platz.

Für den im vergangenen Jahr

verstorbenen langjährigen zweiten Vorsitzenden und Fahnenbegleiter Peter Strzalek stiftete der Verein eine Ehrenscheibe, die von Christoph Keppeler mit einem 19,8-Teiler gewonnen wurde.

Der Jugendpokal ging an Dominik Immerz mit 79 Ringen. Den Wanderpokal für die meisten ersten Plätze ging bei der Jugend an Bernadette Loritz und in der Schützenklasse an Christian Spöttl.

Neben den neuen Schützenkönigen wurden auch langjährige Mitglieder geehrt: Manfred Bartsch und Vorsitzender Benjamin Dolp gehören dem Schützenverein seit 25 Jahren an. Johann Erhart und Alois Zech sind seit 40 Jahren Mitglied.

Bereits 50 Jahre im Verein sind Ludwig Schropp, Günter Spöttl, Hans Würstle, Erich Bartsch, Wilhelm Hämmerle, Alfons Kerler und Franz Müller. (ztz)



Sie regieren die Edelweiß-Schützen in Mattsies (von links): Robin Immerz (Pistole), Uwe Müller (Schützen) und Tobias Gänzer (Jugend). Fotos: ztz



Geehrte Mitglieder (von links): Hans Würstle, Manfred Bartsch, Benjamin Dolp, Franz Müller, Erich Bartsch, Ludwig Schropp und Wilhelm Hämmerle.